
1 

会 議 録 

 

１ 会議名 

平成３０年度第３回中郷区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

（１）協議（公開） 

地域活動支援事業について 

（２）その他（公開） 

視察研修について 

４区（牧区、中郷区、板倉区、清里区）地域協議会委員合同研修会について 

３ 開催日時 

平成３０年５月２４日（木）午後６時３０分から午後７時５５分まで 

４ 開催場所 

中郷区総合事務所 第４会議室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委   員：荒川清尊、岡田雅範、岡田龍一、坂田浪平、髙橋京子、髙橋達也、 

竹内昭彦、竹内靖彦、古川由美子、松原功、陸川昇一 

・事 務 局：木村雄二中郷区総合事務所長、小嶋淳一次長、城戸俊夫市民生活・ 

福祉グループ、教育・文化グループ長 

        総務・地域振興グループ  丸山良彦班長、藤井寿季主事 

以下、総務・地域振興グループは総務Ｇ、市民生活・福祉グループは

市民Ｇ、教育・文化グループは教育Ｇ、グループ長はＧ長と表記 

８ 発言の内容（要旨） 

【丸山班長】 

・会議の開会を宣言 
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【高橋会長】 

  ・挨拶 

【丸山班長】 

   ・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以

上の出席を確認、会議の成立を報告。 

【高橋会長】 

・会議録確認：「竹内昭彦」委員と「陸川昇一」委員に依頼。 

・地域活動支援事業提案団体(中郷の子どもを育てる会)の事業取り下げについて報告。 

・協議事項(１)の「地域活動支援事業について」事務局の説明を求める。 

【丸山班長】 

・資料№1に基づき説明 

【高橋会長】 

今ほど説明があったとおりである。これから採択事業等を決定するにあたって、皆

さんの質問・意見等を求める。 

－全委員なし－ 

【高橋会長】 

特にないようなので、先ず採択事業を決定することにしたい。基本審査・採択方針

の適合並びに総点数から判断した結果、いずれの事業も当区の採択基準を満たしてい

ることから、提案のあった全ての事業を採択したいと考えているが如何か。 

－全委員賛同－ 

【高橋会長】 

全委員より賛同いただいたので、提案のあった全ての事業を採択することにする。

続いて、補助金の内定額についてだが、各提案団体より申請のあった希望額通りとし

てよいか。 

－全委員賛同－ 

【高橋会長】 

全委員より賛同いただいたので、補助金の内定額は各提案団体より申請のあった希

望額通りとする。これにより、当区の配分額 5,600 千円に対し残額が 1,065 千円とな

ったが、当区の採択方針に基づき追加募集を行うことにしてよいか。 

－ 全委員賛同 － 
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【高橋会長】 

  皆さんから賛同いただいたので、残額 1,065 千円に対して追加募集を行うことにす

る。これに伴う今後のスケジュール等について、事務局の説明を求める。 

【丸山班長】 

・募集開始～採択事業決定までのスケジュール等の案を説明 

【高橋会長】 

  今ほど説明があったとおりである。追加募集のスケジュールについて、案のとおり

進めることでよろしいか。 

－ 全委員賛同 － 

【高橋会長】 

  それでは、そのように進めることにする。なお、1 点確認をさせていただきたい。

以前、追加募集を行った際、当初募集で既に提案のあった団体は、追加募集での提案

は不可としていた。今回も同様の取扱いにするか否か、はっきりさせておきたい。皆

さんの意見を求める。 

【坂田委員】 

  当初募集で既に提案のあった団体でも、全く別の事業で申請するならば提案を認め

てもよいのではないか。 

【岡田(龍)委員】 

  追加募集のたびに、その都度取扱いを変えるのはどうかと思う。 

【古川委員】 

  仮に幾つかの新規団体から提案があり、他にも当初募集で提案した団体から別事業

で提案があった場合、結果として申請額の総額が残額を超えることも想定される。こ

のような場合、優先順位はどうなるのだろうか。個人的には、新規に提案した団体を

優先的に採択してあげたいという思いがある。 

【岡田(龍)委員】 

  今回は、あくまで追加募集であることから、これまで通りまだ提案されていない団

体を対象にした方がよいと思われる。 

【高橋会長】 

  皆さん、それで決定してよろしいか。 

－ 全委員賛同 － 
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【高橋会長】 

  それでは、当初募集で既に提案のあった団体については、これまでと同様に追加募

集での提案を認めないこととする。事務局には、募集に際しその旨住民へ周知をお願

いしたい。 

【高橋会長】 

   皆さん、他に何か質問、意見等はあるか。 

－全委員なし－ 

【高橋会長】 

   特になければ、協議事項（１）の「地域活動支援事業について」は、これで閉じる

こととする。 

【高橋会長】 

続いて、その他（１）の「視察研修について」事務局の説明を求める。 

【丸山班長】 

資料№2に基づき説明 

【高橋会長】 

今ほど説明があったとおりであり、今年度の実施時期や視察のテーマなどについて

次回までに考えていただきたいとのことである。この件について、何か質問、意見等

はあるか。 

－全委員なし－ 

【高橋会長】 

   特にないようなので、その他（１）の「視察研修について」は、これで閉じること

とする。 

【高橋会長】 

続いて、その他（２）の「４区（牧区、中郷区、板倉区、清里区）地域協議会委員

合同研修について」事務局の説明を求める。 

【丸山班長】 

資料№3に基づき説明 

【高橋会長】 

この件について、何か質問、意見等はあるか。 

－全委員なし－ 



5 

【高橋会長】 

   特にないようなので、その他（２）の「４区（牧区、中郷区、板倉区、清里区）地

域協議会委員合同研修について」は、これで閉じることとする。 

【高橋会長】 

   事務局他に何かあるか。 

【丸山班長】 

・総合事務所だより 6月 1日号掲載記事（地域協議会関連）について提示 

【高橋会長】 

この件について、何か質問、意見等はあるか。 

【高橋委員】 

記事を読んだ住民が、もしかしたら意見を述べたいと思うことも考えられる。この

ため、最終行に窓口や連絡先などを記載した一文を加えてはどうだろうか。 

【竹内(靖)委員】 

  前向きな意見については、いろいろと聞いておいた方がよいと思う。 

【坂田委員】 

  基本方針は既に決定しているということを前提に、建設的な意見であれば募っても

よいのではないか。 

【髙橋会長】 

それでは、最終行にその旨の記載を事務局にお願いしたい。 

【高橋会長】 

   委員の皆さんから、何かあるか。 

【竹内(靖)委員】 

   2点報告させていただきたい。1点目は、まちづくり振興会が行っている空き家相談

窓口についてである。今月は 5 件の相談があったが、この中には、デリケートな内容

のものも含まれており、不動産業者等と業務提携をするなどして対応している状況で

ある。もう 1 点は、防災関係についてである。現在、市の第 6 次総合計画の審査委員

を務めているが、同計画では防災の分野において「自主防災をしっかり行いましょう。」

「防災関係の備品もきちんと整備しましょう。」という旨の文言が記載されている。し

かしながら、実際には消火栓のホースが町内会負担となっているなど矛盾があると感

じている。 
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【高橋会長】 

   空き家の相談窓口については、今後も相談件数など統計的なものは整理しておいて

もらいたいと思う。これから、件数が増加することも予想され、場合によっては木田

庁舎の担当課からも動いてもらう状況もでてくるかと思われる。いずれにしても、連

絡を密にとれるよう、しっかりとした窓口体制をお願いしたい。 

【木村所長】 

   防災関係については、消防団員や町内会役員、市の防災担当者との意見交換会を担

当課で 7 月頃に開催する考えがあると聞いている。その中で、実態や意見を聞くとと

もに、市の考えを説明したいとのことである。このような予定があることをご承知お

きいただきたい。 

【高橋会長】 

他に発言がないため、これをもって、本日の会議を終了する。 

次回の会議は、６月２８日(木) 午後６時３０分から、「中郷区総合事務所」で行う

こととする。 

(終了 午後 7時 55分) 

９ 問合せ先 

中郷区総合事務所 総務･地域振興グループ 

TEL：0255-74-2411（内線 165） 

E-mail：nakago-soumu.g＠city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


